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Message de S.M. le Roi Mohammed VI à

l'Assemblée générale de la Fédération

Equestre Internationale

"Louange à Dieu

Que la paix et la prière soient sur le Prophète, Sa Famille et Ses Compagnons,

Altesse Royale, la Princesse Pilar de Borbon, Présidente de la Fédération Equestre Internationale,

Altesses,

Excellences,

Mesdames et Messieurs,

 

C'est avec joie que je souhaite la bienvenue à l'Assemblée Générale de la Fédération Equestre Internationale
qui se réunit au Royaume du Maroc, pays de tradition cavalière séculaire.

En effet, les Marocains se sont de tout temps intéressés au cheval, qui occupait une place à part dans leur vie
sociale et aussi en tant que compagnon dans leurs mouvements et déplacements.
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Fortement présent dans notre patrimoine artistique littéraire, le cheval confère beauté et esthétique à nos
fêtes religieuses et nationales et à nos festivités familiales. Tant et si bien que certains sultans du Maroc ont
fait  du dos de leur cheval,  leur trône de prédilection, donnant ainsi  la plus belle illustration des cimes
auxquelles le Marocain a hissé le statut de son cheval.

Cet engouement exceptionnel des Marocains pour le cheval qui ne s'est jamais démenti de nos jours encore,
apparait clairement à travers le rôle socio-économique que le cheval continue de jouer dans le monde rural, et
aussi à travers son émergence au niveau des sports équestres.

L'élevage de chevaux au Maroc fait l'objet d'un intérêt spécial qui s'est traduit par la mise en place d'une
stratégie nationale, élaborée de concert avec toutes les parties concernées, notamment les associations des
éleveurs de chevaux.

Cette stratégie vise à développer la reproduction de chevaux, surtout les chevaux marocains de race, et à
encourager  leur  utilisation  dans  les  domaines  de  cavalerie  traditionnelle  et  moderne,  dans  les  courses
hippiques et dans le tourisme équestre.

Je voudrais, à cette occasion, rendre hommage au rôle d'avant-garde que joue notre tante vénérable, Son
Altesse Royale la Princesse Lalla Amina, au sein de la direction de la Fédération Royale Marocaine des Sports
Equestres.

En effet, grâce aux efforts généreux et soutenus qu'elle a déployés pour promouvoir les sports Equestres et
les rendre accessibles aux franges populaires les plus larges, le Maroc a accompli d'importantes réalisations
visant à développer et faire avancer ces sports, confortant ainsi sa présence internationale en la matière.

En fait, cette importante rencontre internationale que vous tenez en tant que hôtes de Notre fédération
nationale et sous Notre Haut patronage, n'est que l'Expression de l'aval et de la reconnaissance de ces efforts
par la fédération Equestre Internationale, dont je salue les actions éminentes qu'elle mène sous la présidence
de SAR la  Princesse  Pilar  de  Borbon,  pour  préserver  les  valeurs  et  les  vertus  de  l'équitation  et  pour
développer les sports équestres et en assurer la plus large diffusion possible.

Le Royaume du Maroc, terre des rencontres et du brassage des cultures et des civilisations, est fier d'abriter
votre assemblée générale qui, j'en suis convaincu, ne renforce pas seulement les contacts et la coopération
entre  les  représentants  des  fédérations  nationales  des  sports  équestres,  à  travers  le  monde,  mais  elle
constitue aussi -dans cette conjoncture internationale délicate- un symbole de rapprochement et d'entente
pour consolider la concorde et la paix entre les peuples et les nations.

En renouvelant mes voeux de bienvenue à nos honorables hôtes, je leur souhaite un séjour agréable et plein
succès dans les travaux de leur assemblée générale".
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